



Respecto a los sectores el vitivinícola sigue ocupando uno de los primeros lugares en cuanto a volumen de exportaciones

Las exportaciones de la provincia siguen siendo líderes regionales

Ciudad Real ha alcanzado los 489.5 millones de euros, con un incremento del 6,6%

Recientemente hemos conocido las cifras de exportaciones de enero a junio de 2.008 y la primera conclusión es la consolidación de la tendencia generalizada al alza de las exportaciones del país, de Castilla La Mancha y de todas sus provincias. Así en este primer semestre, las exportaciones de españolas aumentaron un 6,4% respecto al 2.007 hasta alcanzar los 97.480,4 millones de euros en todo el país.

Castilla La Mancha ha exportado un 10,10% más que en el mismo periodo del año anterior, hasta alcanzar los más de 1,5 miles de millones de euros. A nivel provincial, Ciudad Real sigue siendo la provincia más exportadora en junio de

2008, alcanzando los 489.5 millones de euros, con un incremento del 6,6%. Toledo, se consolida en el segundo puesto con 354,5 millones de euros. Le sigue de cerca Guadalajara, que en los últimos años ha ascendido notablemente en el

Las exportaciones de la provincia siguen siendo muy positivas ya que mes a mes se consolida esta elevada cifra y el ritmo de crecimiento se mantiene en torno al 7%

ranking de provincias exportadoras de la región, la provincia alcarreña ha alcanzado los 330,60 millones de euros, con un aumento del 25,10% respecto al anterior periodo. Albacete y Cuenca han alcanzado los 316,7 y 75,8 millones de euros respectivamente, con un notable aumento, esta última del 19,7% respecto al 2.007.

Las exportaciones de Castilla La Mancha, hasta junio de 2.008, han alcanzado los 1.567,2 millones de euros, lo que supone un aumento con respecto al mismo periodo del año anterior del 10,1% mientras que las importaciones a nivel regional, fueron 3.881,5 millones de euros. Esto arroja un saldo comercial en